

1
(N° 97.)

Chambre des Représentans.

SÉANCE DU 27 JANVIER 1837.

Rapport fait par M. MILCAMPS au nom de la commission des naturalisations, sur la requête du sieur MARTIN-HENRI HAHN.

Par pétition du 19 août 1831, le sieur Martin-Henri Hahn, né à Hambourg (Allemagne), le 28 juillet 1796, commis de 1^{re} classe des douanes à Leysel, demande des lettres de naturalisation.

Les renseignemens recueillis établissent, qu'il est en effet né à Hambourg, en outre qu'il habite la Belgique depuis 1816, qu'il s'est marié avec une Belge dont il a six enfans. Il était en janvier 1836 commis de 1^{re} classe à Locre, arrondissement d'Ypres, sa conduite est digne de louanges.

Le rapporteur,
MILCAMPS.

Le président,
FALLON (ISIDORE).